

07 Adria, 16. Mai 2004

Audi Pilot Mattias Ekström im World Rally Car

DTM-Star im Skoda Fabia WRC und andere News aus dem Audi Lager. So ...

... testete Mattias Ekström am Donnerstag den Skoda Fabia WRC aus der Rallye-Weltmeisterschaft. Anlass war ein Vergleichstest mit dem Audi A4 DTM für das Programmheft der Rallye Deutschland ...

... nutzte Skoda Motorsportchef Dr. Martin Mühlmeier, ein ehemaliger Mitarbeiter von Audi Sport, die Gelegenheit, die Tests der DTM am Freitag an den Audi Boxen zu verfolgen ...

... waren in Adria erstmals die neuen Audi Safety Cars im Einsatz. Anstelle der Audi RS 6 werden der Rennleitung in dieser Saison die neuen Audi A6 S line 4.2 zur Verfügung gestellt ...

... versammelten sich die beiden Audi Werksteams Audi Sport Team Abt Sportsline und Audi Sport Infineon Team Joest am Samstagabend in der Abenddämmerung zum ersten gemeinsamen offiziellen Teamfoto, das zum Download unter www.audi-sportpress.com bereit steht ...

... hatte Emanuele Pirro bei seinem „Heimspiel“ zahlreiche Gäste, darunter den ehemaligen Ski-Weltcupsieger Peter Runggaldier, der mit Christian Abt im Abt-Audi Renntaxi mitfuhr ...

... waren Dr. Werner Mischke, Chef von Lamborghini, und Johann Wohlfarter, Chef des italienischen Audi Importeurs Autogerma, in Adria zu Gast bei Audi ...

... gewann Online-Redakteur Andre Dietzel wie schon in Estoril die Audi Super Pole, das Einzelzeitfahren für Medienvertreter auf der Sony PlayStation 2. Die Plätze zwei und drei belegten Patrik Koziolk (dtm.de) und Oliver Hilger (AutoBild motorsport) ...

... übernahm Motorsport aktuell-Redakteur Marcus Lacroix in Estoril die Führung in der Gesamtwertung des Audi DTM Tippspiels, das exklusiv für Medienvertreter ausgeschrieben ist ...

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-sportpress.com (Akkreditierung nötig)